



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 7 Pièces |
| Superficie | 144 m² |
| Référence | 84236282 |
| Prix | 1 195 000 € |

Colombes

Maison à vendre (92700)

Exclusivité barnes. Idéalement située au cœur du quartier de la petite garenne, cette ravissante maison de 1920 développe une superficie de 144m² au sol, hors sous-sol total de 47m² et est édifiée sur une parcelle de 215m². La maison offre au rez-de-chaussée un sas d'entrée avec vestiaire, une double réception traversante avec une jolie cheminée à insert électrique, une cuisine indépendante dînatoire avec un accès au beau jardin idéalement orienté sud-ouest. Toujours à ce même niveau, un placard de rangements ainsi que des toilettes indépendantes. Au premier étage, un palier dessert trois ...

Barnes exclusive. This stunning 1920s house offers 144m² (1,550 sq ft) of floor space (excluding the 47m² or 506 sq ft full basement) and is set on a 215m² (2,314 sq ft) plot of land in a prime location in the heart of the La Petite Garenne district. Ground floor: entrance hall with closet, double-sized, dual-aspect reception room with attractive fireplace and electric-fire insert, and separate eat-in kitchen with access to the beautiful south-west facing garden. Storage cupboard and separate toilet also included on this level. First floor: landing leading to three bedrooms, one of which is a ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

